

Lieder vom Rand

Songs aus Ecken
und Zeiten

HaWe Kühl

am Piano

Rainer Lankau



Benefizkonzert für Püssi/
Estland am

So. 29. April, 17 Uhr

Alfred-Stern-Studio im Kulturwerk

Tel. Best. 040/522 13 07 und 040/522 89 88

Eintritt: 10,- Euro



Lieder vom Rand

Was für ein Titel? „Lieder vom Rand“? Um die Jahreswende 2015/2016 war HaWe Kühl zwei Monate ans Bett gefesselt. Endlose Tage voller Gedanken. Eines der Gedankenspiele war: „Welche Songs, Chansons, Lieder haben mich im Leben am meisten bewegt?“

Nach der Genesung war dieser Gedanke immer noch da. Daraus ist ein neues Programm geworden. Viele „Lieblingslieder“ haben sich zur Wiedergabe von vornherein verboten: technisch oder stimmlich nicht machbar.

Geblichen ist eine Sammlung von Songs und Chansons, die sich auf wunderbare Weise mischen: Songs von Rio Reiser, Friedrich Hollaender, Leonard Cohen, Johnny Cash, Kurt Gerron und Kurt Tucholsky sind dabei, ein Lied von Jacques Brel – nicht von der Breite großer Bühnen, sondern kleiner – ein wenig vom Rand.

Verbunden wird das Programm von einer Moderation mit Gedichten von Heinrich Heine und Robert Gernhardt – ein Nachmittag zum Schmunzeln und Erinnern.